

Schriftliches Grußwort von Regierungspräsident Rainer Haselbeck

für das Messebuch der Studentischen Karrierebörse der Hochschule Landshut

Die gegenwärtige Zeit ist geprägt von großen Umbrüchen – Energiewende, Digitalisierung, Künstliche Intelligenz. Diese verlangen neue, innovative Ansätze und Ideen. Motivierte, neugierige und exzellent ausgebildete junge Menschen wie Sie, liebe Studierende, kommen genau zum richtigen Zeitpunkt auf den Arbeitsmarkt. Die Unternehmen brauchen gute Fachkräfte mehr denn je, mit denen sie gemeinsam die Zukunft gestalten können, vor allem in digitaler Hinsicht. Ihre Generation ist von Kindesbeinen an mit digitaler Technik aufgewachsen. Gepaart mit einer hervorragenden fachlichen Ausbildung das ideale Rüstzeug, um den digitalen Transformationsprozess des Wirtschaftsstandortes Bayern, Niederbayern kraftvoll voranzubringen.

Die Studentische Karrierebörse der Hochschule Landshut hat mittlerweile Tradition und ist vielfach bewährt. Die ideale Plattform also für Sie, um das richtige Unternehmen zu finden, das zu Ihnen passt. Ein Unternehmen, bei dem Sie Ihre beruflichen Visionen und Ambitionen verwirklichen können und bei dem Sie sich auch als Mensch gut aufgehoben fühlen. Die Unternehmen wissen, dass junge Nachwuchskräfte von heute nicht nur irgendeinen Job suchen, sondern Arbeit mit Sinn und Arbeit, die auch Raum lässt für das Leben neben dem Beruf.

Nutzen Sie die Chance, mit zukünftigen Arbeitgebern ins Gespräch zu kommen. Netzwerken Sie. Entdecken Sie, was auf dem Arbeitsmarkt gerade gefragt ist und was gefordert wird. Ich wünsche Ihnen, dass die Studentische Karrierebörse 2024 für Sie ganz persönlich ein voller Erfolg wird und Sie Ihrem beruflichen Traum ein gutes Stück näherkommen!



Rainer Haselbeck
Regierungspräsident